



## MEDIENINFORMATION

# Bester Thüringer Blechkuchen gesucht!

**Offener Wettbewerb am 28. Februar im Rahmen der Thüringen Ausstellung: Wer backt den besten Thüringer Blechkuchen? – Wettbewerb der Konditoreninnung Thüringen und RAM Regio Ausstellungs GmbH findet zum 7. Mal statt – Preisgeld für die drei Erstplatzierten**

Erfurt, 27. Januar 2023. Am 28. Februar 2023 wird der beste Thüringer Blechkuchen gesucht und gekürt. An dem Tag findet im Rahmen des Konditorentags auf der Thüringen Ausstellung der 7. Thüringer Blechkuchen-Wettbewerb statt. Teilnehmen können alle Hobbybäckerinnen und -bäcker. Einfach mit selbst gebackenem Kuchen bis 11.30 Uhr zur Erfurter Messe kommen und mit etwas Glück – und einer überzeugenden Kreation – den Wettbewerb gewinnen. Die drei Erstplatzierten erhalten Urkunden, Medaillen und Geldpreise.

„Ich bin gespannt, welche Blechkuchen dieses Jahr ins Rennen gehen“, sagt Konditor- und Innungsoberrmeister Thomas Junghans, der den Konditorentag auf der Thüringen Ausstellung organisiert. Er ist von Anfang an mit dabei, hat den Thüringer Blechkuchen-Wettbewerb mit der RAM Regio Ausstellungs GmbH und der Konditoreninnung Thüringen (Kammerbezirke Erfurt und Südthüringen) vor neun Jahren entwickelt. „Schließlich backen die Thüringer gern und gut – das wollten wir belohnen“, erinnert sich der 41-Jährige. Und er lohne sich auch für die Jury-Mitglieder, findet er, denn jedes Jahr gebe es neue Ideen und Geschmackserlebnisse. Wobei: Geschmack allein genügt nicht. Die Kriterien der Jury sind vielfältig. Es fließen neben dem Geschmack auch das Aussehen und die aufgewendete Arbeit durch beispielsweise verschiedene Teilschritte in die Bewertung mit ein. Da mehrere Jury-Mitglieder ihr Votum abgeben, ist es am Ende nicht allein ein subjektiver Eindruck, sondern eine gemeinsame Entscheidung von Fachleuten und geübten Hobby-Bäckern.

Wie kann man an diesem unterhaltsamen Wettbewerb teilnehmen? Einfach einen Kuchen backen (was übrigens selbst schon zum Erlebnis wird, wenn man sich dafür mit Freunden trifft, erst gemeinsam backt und anschließend zusammen die Messe



besucht). Dann samt fünf Stück des Kuchens in der Größe von 5x10 Zentimetern am Dienstag, 28. Februar 2023, bis 11:30 Uhr zur Thüringen Ausstellung kommen. Jeder, der einen Wettbewerbs-Kuchen einreicht, erhält an dem Tag kostenlosen Eintritt. Man füllt das Teilnahmeformular aus und übergibt den Kuchen der Jury. Nun bleibt Zeit, das komplette süße Angebot des Konditorentags – unter anderem die Präsentation spektakulärer Motivtorten, hergestellt durch die Profis der Innung – zu bestaunen oder sich die anderen Einreichungen anzusehen, beim Stollenverband zu naschen oder genüsslich am Gebäck der Aussteller zu knuspern. Auch für einen Messebummel ist Gelegenheit. Die drei Erstplatzierten werden um 15 Uhr bekannt gegeben. Sie erhalten Urkunden und ein Preisgeld von 100, 50 bzw. 25 Euro – sowie natürlich Ruhm und Ehre, den besten Thüringer Blechkuchen gebacken zu haben!

Das Rezept wird von der RAM Regio Ausstellungen GmbH auf ihren Kanälen veröffentlicht. [www.thueringen-ausstellung.de/erleben/thementage](http://www.thueringen-ausstellung.de/erleben/thementage).

Der Konditorentag ist der Dienstag der Thüringen Ausstellung. Die neuntägige Messe ist die größte in Thüringen. Sie findet von Samstag, 25. Februar, bis zum Sonntag darauf, das ist der 5. März 2023, in der Erfurter Messe statt – und zwar bereits zum 31. Mal.

#### **Medienkontakt:**

RAM Regio Ausstellungen GmbH  
Constanze Kreuser  
Cyriakstraße 27a  
99094 Erfurt  
Tel. 0361 56 555-0  
Fax 0361 56 555-10  
E-Mail [infoerfurt@ram-messe.de](mailto:infoerfurt@ram-messe.de)  
Web [www.thueringen-ausstellung.de](http://www.thueringen-ausstellung.de)

Y-PR GmbH Public Relations  
Claudia Ehry  
Alkmaarstraße 31  
64297 Darmstadt  
Tel. 0175 249 72 56  
Fax 06151 50 39 63  
E-Mail [office@y-pr.de](mailto:office@y-pr.de)  
Web [www.y-pr.de](http://www.y-pr.de)